



► La decisión de Francisco Meneghini de sacar a Leandro Fernández provocó mucha molestia en el hincha de Universidad de Chile.

Francisco Meneghini aborda la salida de Leandro Fernández de la U: "Se lo dije de frente el primer día"

El entrenador explicó los motivos que lo llevaron a prescindir del delantero argentino. En tanto, el amistoso frente a Racing Club en Concepción fue suspendido debido a los catastróficos incendios que afectan a la zona.

Diego Donoso

Luego de la llegada de Francisco Meneghini a la banca técnica de la Universidad de Chile, el conjunto universitario tomó decisiones sobre la conformación del plantel de cara al 2026. Una de las sorpresas que dejó el exentrenador de O'Higgins de Rancagua fue que decidió prescindir de Leandro Fernández.

En la previa del suspendido Desafío Internacional de Verano, donde la U iba a jugar con Racing Club de Avellaneda este domingo, en el Estadio Ester Roa de Concepción, Meneghini se refirió por primera vez al motivo detrás de la salida del atacante argentino.

"La decisión es cien por ciento futbolística. Es un jugador muy importante, de una gran trayectoria. A la hora de llegar a un plantel evalúo distintas situaciones, una idea de juego y situaciones reglamentarias, como son los cupos de extranjeros y también la regla Sub 21", comenzó explicando Meneghini.

"En todo ese análisis me parecía que quizás no iba a tener los minutos que un jugador de ese nivel merece. Creo que no le servía a él, ni al equipo, ni a mí como entrenador que no tuviera ese rol protagónico", sinceró el estratega universitario.

También, el adiestrador argentino contó cómo fue la reacción del delantero cuan-

do le habló sobre su salida: "Se lo dije de frente el primer día. Creo que era lo más sano para todos. La verdad que su reacción fue la de un profesional, como es. La decisión es futbolística, pensando siempre en lo mejor para el equipo".

El balance del plantel azul

Respecto a cómo ha visto entrenar a los nuevos refuerzos de la U, Meneghini contestó: "Estoy contento, estamos trabajando muy bien. Eduardo (Vargas) está trabajando desde el día uno, mientras que Lucas (Romero) y Octavio (Rivero) han llegado a la pretemporada. Han sumado muchos entrenamientos con el equipo y eso es algo importante".

"La salida de (Matías) Sepúlveda era algo que se podía dar, no porque el club quisiera, pero si había una cláusula de rescisión que podía ser ejecutada, lo que terminó ocurriendo. Estamos evaluando distintas situaciones. Los tiempos del mercado casi nunca coinciden con los deportivos y estoy acostumbrado a eso, pero estamos trabajando muy bien", declaró Meneghini.

Por otro lado, el nuevo DT reveló los planes para lo que queda del mercado de fichajes: "No necesitamos muchos más jugadores. Probablemente llegue alguno más, pero nos vamos a tomar el tiempo con la gerencia deportiva, para que el o los jugadores que lleguen realmente vengan a

aportar como los tres que se han sumado".

"(A los jugadores) los he visto muy bien, los estoy conociendo. Tenemos líderes que marcan el camino y entrenan siempre al máximo, además de referentes y chicos con mucha energía. Los refuerzos se han acoplado bien y los entrenamientos son intensos, pero no pierden calidad. Así que con mucha confianza", reflexionó Francisco Meneghini sobre cómo han sido sus dos primeras semanas al mando de la U.

Amistoso suspendido

Este domingo, a las 19.00, se iba a producir el esperado debut de Meneghini al frente de Universidad de Chile, en un amistoso a estadio lleno frente a Racing de Avellaneda, en Concepción. Sin embargo, los devastadores incendios que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío obligaron a suspender el partido.

A través de un comunicado, la producción del encuentro informó la decisión tras diversas reuniones con las autoridades del Biobío, luego de que se decretara Estado de Catástrofe en la zona, lo que implica una serie de medidas especiales como el toque de queda.

"La organización del Desafío Internacional de Verano informa la suspensión del partido entre Universidad de Chile y Racing Club, programado para este domingo 18 de enero en el Estadio Ester Roa, pro-

ducto de la grave emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a la Región del Biobío y la del Ñuble", señalaron mediante un comunicado.

Asimismo, explicaron cómo se tomó la decisión: "La determinación fue adoptada luego de que las autoridades regionales informaran durante la mañana la magnitud de la catástrofe que afecta a la zona centro sur del país, así como también por la necesidad de priorizar los recursos y resguardar la seguridad de la población frente a la contingencia por la que atraviesa la zona".

"Como organización lamentamos profundamente las pérdidas ocasionadas por esta emergencia y expresamos nuestra solidaridad con las familias afectadas, las comunidades damnificadas y los equipos que se encuentran trabajando en las labores de control y extinción", añadieron.

Desde el cuadro argentino comprendieron la situación y manifestaron sus parabienes: "Lamentamos lo sucedido y agradecemos la comprensión; a la vez envidiamos nuestra solidaridad a la población damnificada por esta emergencia. El plantel regresará a Buenos Aires para retomar su actividad habitual".

De este modo, hasta ahora la U, solo tiene programado un amistoso antes de su debut en la Liga de Primera ante Audax Italiano, el 30 de enero. Este será el próximo sábado 24 frente a Universitario en Lima.●